



女性会かわら版

vol.17



Vol.6

焼津にこの人あり

「女時」、「男時」

焼津商工会議所 副会頭

加藤 太一郎 様



バブル崩壊後20年余に亘りデフレに苦しんでいる日本経済。決断できない政治の現状。日本の力、地位の低下が心配されています。子供や孫の時代が気がかりです。

世界的デザイナー小篠三姉妹を育てた

肝っ玉母さん小篠綾子さんの自叙伝をドラマ化した朝ドラ「カーネーション」の人気、サッカーなでしこジャパンの活躍、「APEC横浜フォーラム」でホスト役を務めた林文子横浜市長、など女性のパワーが目に付きます。男性に比べ女性が話題となることが多い昨今です。

閉塞感を拭い切れない日本を元気にするには女性の特性である共感力、コミュニケーション力が必要とされていると思います。今はまさに「女時」であると思います。

辞書には「女時」は「すべてがうまくいかないとき。運の悪いとき。」、

「男時」は「好運に恵まれている時。運のついているとき。」とあります。これは男尊女卑の時代の解釈ではないかと思います。最近では「女時」は「女性的な感性が重要視される時代」という意味にも使われています。

商売においても単純に数字をあげるのではなく、お客様の幸福感や満足度を満たすことが求められている時代であります。まさに女性の感性が求められています。会議所会館も完成し、女性会が心おきなく活動できる拠点が出来ました。女性会の團結力と行動力で元気な町焼津を情報発信して欲しいと思います。

◆飯島ふじ子会長より

委員長が不在となる大変な1年を何とか乗り越え、本年度を迎えるに至りました。今年は様々な意味で基盤固めの年とし、地域社会への貢献について一度考え方を改めて、女性会ならびほの活動に繋げていきたいと思います。

平成24年度の活動予定



- リニューアルフレッシュ委員会** (=コミュニティ+まちあこせ)
 - ★他団体との連携、会員間の交流などを一手に引き受けます!
 - 7月3日(火)毎年恒例の女性会納涼会を開催
 - 10月・昨年好評だったパネルディスカッションを今年も計画!
 - ・福祉まつりへの協力も工夫します!
 - 11月・親睦を深めたツアーや企画中!!

◆でいいふれあい委員会

- 7月22日(日)第16回でいいふれあい交流会開催決定!!
 - 詳細は同封のチラシをご覧下さい!

女性会10周年の節目に…

カルチャー婚活 スタート!!

こちらリニューアル!!12月2日に開催予定のでいいふれあい交流会はカルチャー婚活スタイルを企画ちゅうとうご期待下さい!

リニューアル広報委員会

(コミュニティ委員会より独立)

- 『女性会かわら版』を年6回(奇数月)発行
- 各委員会の活動を全面的に後押し!
- 女性会の活動のPR方法について検討を進めていきます。

